



Alcalde de Teuchitlán es “chivo expiatorio”: PAN

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL DIPUTADO federal del PAN Ernesto Sánchez Rodríguez aseguró que la Presidenta Claudia Sheinbaum y el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, “ya no pudieron mantener el pacto de impunidad intacto alrededor de la crisis por el campo de exterminio y crematorio clandestino en Teuchitlán”.

Luego de la aprehensión del alcalde emecista en dicho municipio, José Asunción Murguía Santiago, Acción Nacional lamentó la frivolidad del fiscal general, Alejandro Gertz Manero, sobre este caso y que no dé resultados serios sino montajes.

“Para lavarse la cara pretende darnos un chivo expiatorio, celebramos la detención del alcalde de Movimiento Ciudadano en Teuchitlán, porque hay reportes de que al rancho se le despojó de manera violenta al legítimo propietario en 2012”, dijo.

Aseguró que este caso no debe quedar impune y faltan peces gordos por atrapar desde el más alto nivel de Gobierno por este lugar donde murieron muchas personas inocentes.

En su turno, al tomar la palabra, Federico Döring Casar

explicó que luego de haberle arrebatado este predio a sus legítimos dueños, nunca se había hecho el traslado de dominio ni se había registrado en el municipio como propiedad de alguien de la delincuencia organizada hasta este alcalde detenido.

“Es un chivo expiatorio, el PAN exige que se aplique la ley a todos que se acabe el pacto de impunidad entre Sheinbaum y Lemus. Decirnos que sólo dos policías de tala y el alcalde de Movimiento Ciudadano explican el centro de exterminio es insultar nuestra inteligencia”, dijo.

“Así como exigimos en su momento que el Ejército diera la cara y Peña Nieto no protegiera a los militares que tuvieron que ver con la desaparición de estudiantes, es momento de levantar la voz y exigirle a Claudia Sheinbaum y Pablo Lemus, no cuidarse uno a otro”.

“Que la Guardia Nacional responda por los corruptos que permitieron que esto funcionara por varios años y desde luego en el Gobierno de Jalisco deben rodar cabezas y ser consignados ante jueces a funcionarios que protegieron esta operación clandestina e ilegal de la fiscalía de Jalisco, comisión estatal de búsqueda de Jalisco y de la Secretaría de Gobierno local”, dijo.

EL TIP

EL EDIL de Teuchitlán fue reelecto el año pasado para gobernar por segunda ocasión al municipio.